

Danke

Liebe Schüler*innen und liebes Lehrpersonal,

im Namen unserer Jugendlichen möchten wir uns von ganzem Herzen für Eure großzügige Spende für den Raum 58 bedanken. Es bedeutet uns unglaublich viel, dass Ihr Euch mit so viel Engagement und Einsatz für unsere Arbeit und die Jugendlichen eingesetzt habt.

Wir sind tief beeindruckt von Eurem Mitgefühl und der Bereitschaft. Eure Unterstützung gibt uns die Möglichkeit, die Schlafcontainer, die bisher nur als reine Schlafstätten dienen, ein wenig „aufzuhübschen“ und gemütlicher zu gestalten. Aktuell sind diese noch recht rudimentär eingerichtet – ein Ort zum Schlafen, aber leider kein Ort, an dem man sich wohlfühlen kann. Dank Eurer Hilfe können wir den Jugendlichen, die gezwungen sind, dort zu übernachten, weil wir ihnen kein Bett im Raum 58 anbieten konnten, ein Stück mehr Geborgenheit schenken.

Euer Einsatz zeigt uns, dass Solidarität und Gemeinschaft wirklich etwas bewegen können. Ihr habt nicht nur finanzielle Unterstützung geleistet, sondern auch Hoffnung und Wertschätzung geschenkt – Werte, die für unsere Jugendlichen von unschätzbarem Wert sind.

Wir danken Euch von Herzen und möchten uns nochmal ganz besonders für den Besuch von Frau Hemming bedanken. Wir, Jason und ich, haben uns sehr wohlgefühlt im Austausch.

Mit den besten Grüßen und einem großen Dankeschön!

Team Raum 58